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إذن هذه جلستنا بشأن السكرتارية المستقلة، سأبدأ بخلفية سريعة وموجزة عن الموضوع لأن ليس  : GACمنال إسماعيل رئيس 

الجميع على دراية بما سنناقشه هنا. ثم سأخبركم بالوضع الراهن، موقفنا حالياً بخصوص العقد 

ا قد الحالي والتمويل. وإن اتفقتم معي، سأسلم الكلمة إليك يا جورج لمؤسسة دعم التمويل، وبعده

نحاول التوافق على الخطوات التالية نحو ما يمكن عمله. لدينا بالفعل قوة عمل تعمل على هذا، 

 فربما قد نقدم لهم بعض التوجيهات عما نريده منهم.

، وبالطبع وكما تعلمون، هم GACفي الوقت الحالي دعمًا من فريق الدعم لدى  GACتتلقى  

، والذين كانوا من يوفر ACIGيضًا السكرتارية المستقلة يمثلهم روب وفابيان وجوليا وجولتن. وأ

موظف بدوام كامل. ولكن العدد انخفض الآن إلى موظف واحد بدوام كامل، وهو توم  3.5لنا 

ديل كما ترون. ويرجع هذا النقص في العدد إلى التمويل. وطالما قدمت السكرتارية المستقلة 

 .2013منذ نوفمبر  GACخدماتها إلى 

بالحاجة  GACنحن نتعامل مع هذا النموذج الهجين لأنه في وقت ما شعر بعض أعضاء لذلك  

إلى وجود سكرتارية مستقلة. وقد بدأنا ذلك بثلاثة بلدان متبرعة. فقد تم تأسيس السكرتارية بفضل 

تبرعات سخية من البرازيل والنرويج وهولندا. وللإنصاف، حاولنا توزيع صندوق السكرتارية 

بر من الأعضاء. لذا أنا أظن بأنه سيصبح لدينا حوالي ألف أو أكثر قليلا، ولكنهم بين عدد أك

سيدفعون مبالغ مختلفة وستختلف التزاماتهم باختلاف الفترات الزمنية. وبهذا يكون هذا النموذج 

 غير مستدام وغير متوقع.

. وكما ACIGو  ICANNوأيضًا، سيتم توفير خدمات السكرتارية المستقلة بموجب عقد بين  

المانحين، وسيتم السداد من خلال رابطة تمويل  GACقلت، سيكون التمويل من قبل أعضاء 

 تحت إدارة الحكومة السويسرية والجهات المانحة. GACأمانة سر 

لذلك قد يكون هذا هو الوقت المناسب لتسليم الكلمة إلى جورج، هذا إن رغبتم في الحديث عن  

ولأن هذه هي آلية العمل. لدينا مشكلة في التمويل، ولدينا مشكلة في  -مؤسسة تمويل السكرتارية 

 آلية التمويل هذا لأنه حتى الآلية المستخدمة حالياً غير مستمرة. والآن الحديث إليك جورج.
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وبإمكان زملائي في مؤسسة تمويل السكرتارية بالطبع الإضافة إلى ما سأقوله. شكراً جزيلاً منال.  جورج كانسيو: 

. وكما اشارت GAC SFA، وهي GACإذن هذه بعض الكلمات بخصوص مؤسسة دعم تمويل 

هو توجيه التمويل من المانحين الذين بلغ عددهم  2013منال، الغرض منها منذ تأسيسها في 

وهولندا  CGI؛ وهم البرازيل وICANNت كبيرة إلى ثلاث دول في البداية قدموا مساهما

بصفتها الطرف المتعاقد، ستدفع إلى مقدم خدمات السكرتارية والذي كان  ICANNوالنرويج. و

AC  طوال هذه السنوات. وهذه المؤسسة لا تعد كياناً قوياً ولا تمتلك الكثير من الموارد. إنها

أساساً  GACصل، لذلك كان زملاؤنا أعضاء مجرد عمل تطوعي من قبل الدول المانحة في الأ

 من تلك الدول المانحة وسويسرا.

كما أشارت منال، كان هناك سعي لضم المزيد من المانحين بعدما  2016و 2015وبداية من  

أعلنت الدول المانحة الأصلية عن تخفيض حجم مساهماتهم الضخمة. قاد هذه الجهود توم، توماس 

ا. حت أننا، من سويسرا، أرسلنا رسالة من نائب رئيس حكومتنا إلى كل شنايدر، وبدعم من دولتن

. GACلتنبيههم إلى الحاجة إلى المشاركة في عبء تمويل سكرتارية  GACالدول أعضاء 

وبالطبع، أسندت إلى مؤسسة تمويل السكرتارية مهمة البحث عن مانحين، والتعامل مع أي من 

تهم، ولتوفير المعلومات، وإدارة العلاقة مع المانحين، الزملاء للإجابة على أسئل GACأعضاء 

 وإرسال الفواتير، ومتابعة خطة السيولة، وهكذا.

 18الحصول على تبرعات من حوالي  2018و 2017و 2016وكان نتيجة هذه الجهود لعام  

تمثل حوالي عشرة بالمائة من  2018. كان هذه زيادة، ومن الواضح كانت GACمن أعضاء 

. وهذا أقل من أن أعتبره أمرًا إيجابياً. ومن ضمن هؤلاء الأعضاء، GACالحالية في  العضوية

كانت بعض تبرعاتهم غير منتظمة أو كانت لمرة واحدة فقط. وقد تفاوتت مبالغ التبرعات. وللحق، 

 كانت بعض التبرعات قد أعلن عنها ولكنها لم تدفع ولم تحوّل على الإطلاق.

منذ اجتماعين على ما أعتقد، بأنهم لن  ASIGن، وحسبما أعلنت هذا جزء من القصة. والآ 

. وأيضًا العمل الذي قاده ثياجو في السكرتارية المستقلة المستقبلية ما زال 2019يستمروا في 

قيد الإنجاز. لذا في هذا السياق، لن تتمكن مؤسسة تمويل السكرتارية، وهي في الأساس أنا، من 

لأنه في الواقع لا يمكن محاولة الوصول إلى  2019محتملين في  محاولة الوصول إلى مانحين

 شيء لا تعلم إن كان موجودًا من عدمه. لذلك كان ذلك حقاً وضعاً غير مستقر.

، بأن GACويمكننا الإضافة إلى ذلك، وهذا يخص بالتحديد هيكل مؤسسة تمويل سكرتارية  

كما سبق أن ذكرت، هؤلاء هم متطوعون معدل تغيير العاملين الأصليين كان وسيظل كبيرًا. و
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خصصوا وقتهم لهذا الأمر طوعًا. وكي تتمكن المؤسسة من العمل لا بد من توافر الحد الأدنى 

. ولهذا كنا نناقش في 2019من الأعضاء. ولن يكون الحال كذلك ولا ضمان لاستمراره في 

 GACجود منال كرئيس في الاجتماع الذي انعقد بالأمس في و GACمؤسسة تمويل سكرتارية 

 وأيضًا توم ديل، ماذا بوسعنا عمله للاستمرار.

سنلتزم بضمان تسديد مقابل الخدمات  2018والنتيجة، ودون الدخول في التفاصيل، هو أنه في  

وأن التحويلات تتم. وهذا يعني أنه ثمة على الأقل عدد من أعضاء المؤسسة  ASICالتي تقدمها 

، سيصير هذا 2019العمليات اللازمة لتنفيذ الدفع. ولكن ما بعد مستعدون للمشاركة في هذه 

التحول كبيرًا على دوام الاستمرارية بسبب عدم وجود العدد الكافي من الأعضاء بالمؤسسة. 

وبذلك قد ينتهي بنا الأمر في وضع يتوفر به التمويل، ولكن لا يوجد من ينفذ عمليات الدفع. 

 نبها.وبالطبع هذه أشياء نريد أن نتج

آمنة. يوجد تمويل كاف لتغطية نفقات السكرتارية في  2018أما بالنسبة للوضع المالي، لنقل أن  

. وربما قد يكون هناك ASICأو أبلغتنا بها  ASICهذا العام طبقاً للتقديرات التي أبلغنا بها 

ويل يورو من هذا العام. تلتزم المؤسسة لغرض تخصيص التم 20000فائض صغير قدره حوالي 

وقيادتها التي  GACلمهام السكرتارية المستقلة وإتاحتها حسب التوجيهات التي تتلقاها من قبل 

 سيتعين عليها تحديد ما ستكون عليه السكرتارية المستقلة في المستقبل.

 2013هذه هي المعلومات. وإن سمحتم لي بملحوظة شخصية، أظن أن بداية الدورة كانت في  

تها مع المانحين الأصليين مع سويسرا، اي الإداري الرئيسي لأدوات ووصلت الآن إلى نهاي

الاتصال. وأتصور أن كانت نتيجة ذلك إيجابية للغاية. فقد اتضح أنه من الصعب، ولكن في نفس 

الوقت كان لنا سكرتارية مستقلة جيدة جدًا طوال هذه السنوات. وقد أثبتنا قدرتنا على إيجاد نموذج 

 .مهجن قابل للتنفيذ

ينفذ مهامه، وكيف  ASICأسسنا العديد من الممارسات الجيدة تعلمنا منها كيف كان توم وفريق  

. أتصور أنه يوجد الكثير GACكانوا يتصرفون باستقلالية وحيادية وموضوعية تحت قيادة 

 لنتعلمه من هذه التجربة.

أننا ننهيها بحسابات ولكن نفس الوقت نفسه كما سبق أن ذكرت، انتهت هذه الدورة ومن الجيد  

تم تسويتها دون أي مشكلات تخص تمويل السكرتارية. والآن نحن منفتحون على أي أفكار جديدة 

وأشخاص جدد لإدارة هذه الأمور. بهذا أنهي كلمتي، وأشكركم جزيلا على انتباهكم، والمعذرة 

 إن كنت قد أطلت عليكم.
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 ج. النرويج.شكرًا جزيلاً لك، جور : GACمنال إسماعيل رئيس 

 

شكرًا. شكرًا جزيلاً لزميلي من سويسرا لتلخيص الموضوع بهذه الطريقة الرائعة. وأيضًا، أود  ممثل النرويج:  

أن أشكر توم لعمله الرائع، وأريد أن أشير إنه قد ساعدنا كثيرا في إنجازنا للكثير من المهام 

]صوت غير مسموع[ الوقت وأظن اتخاذ قرار بشأنها. لقد  GACالصعبة التي كان يتعين على 

من النرويج، وبالطبع، سأبلغه بأهمية  GACسأغادر شخصياً، ولكن لدينا ممثل جديد في  --الآن 

 مهام السكرتارية ومدى الحاجة إليها.

لا بد أن تفكر في مهام جيدة للمستقبل نظرًا لأهمية وجود شيء أو  GACلذلك أرى أننا، أو  

شخص يساعدنا في التجهيز للاجتماعات، ومساعدتنا في التركيز على القضايا الصحيحة، 

، هكذا. الكثير من المستندات. ICANNومساعدتنا بالإشارة إلى الأوراق الهامة التي تقدمها لنا 

ع قبل انعقاده على المستوى المطلوب. أتصور أن الأشخاص حيث يصعب معرفة تفاصيل الاجتما

أو من انضموا إليها منذ فترة، سيرون الحاجة  GACالجدد الذين سيبدؤون عملهم كأعضاء في 

إلى وجود سكرتارية في المستقبل. وآمل حقاً يا منال أن يكون لديكم ذلك فأنتم تستحقون ذلك. هذا 

 كل ما أردت قوله. شكرًا.

 

دقيقة وأعتقد أنه من الجيد أن نستمع أيضًا إلى  15شكراً جزيلاً لممثل النرويج. إذن تبقى لدينا  : GACسماعيل رئيس منال إ 

. باختصار شديد، والكلام موجه إلى من حضروا متأخرين، في جمل GACزملائنا في 

مؤسسة عن الوجود بنهاية ديسمبر. لن تستمر  AGIGمختصرة، ستتوقف السكرتارية المستقلة 

بحاجة حقاً إلى سكرتارية مستقلة، سنحتاج إلى  GAC. فإن كانت 2018تمويل السكرتارية بعد 

، وبعد ذلك، نحتاج إلى عمليات SFAتوفير تمويل مستمر، وسنحتاج إلى إنشاء آلية تمويل تشبه 

 للمناقصات والاختيار والتقييم لاختيار المرشح المناسب.

ا لدراسة مسألة السكرتارية المستقلة، وربما نستطيع توجيه ولدينا أيضًا قوة عمل أوجدناه 

 جهودهم وعملهم من خلال مناقشاتنا اليوم.
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أولاً، حينما علمنا بقرب انتهاء العقد بنهاية وأيضًا أمر آخر لم أذكره ولا بد أن أشير إليه.  

ديسمبر، أصبحت هناك مشكلة ملحة وهي قلة الموظفين. لذا كانت قوة العمل تركز في الاساس 

على تجهيز مناقصة وبسرعة بحيث نستطيع الحصول على سكرتارية جديدة في أسرع وقت 

ما تم  --. لذلك أرسلت ممكن، وهو أمر غير عملي في الوقت الحالي ولن يحث في أي وقت

البريدية، ولكن أنا متأكد من استلامكم المئات من رسائل البريد  GACتمريره في قائمة 

تفيد بحاجتنا إلى  ICANNالإلكتروني وقد تكونوا مررتم على هذا. أرسلت رسالة إلى منظمة 

إلى كالمعتاد ولا نضطر  GACكي يستمر عمل  ICANNالمزيد من موظفي الدعم من منظمة 

 التوقف.

لذلك تحدثت أيضًا إلى ثياجو، واتفقنا على أننا قد نسمح بسنة أخرى كي تستقر الأمور مرة  

لمدة عام. أريد التأكد من موعد البدء.  ICANNأخرى. لذلك سيكون لدينا فريق دعم إضافي من 

العمل، قد . والآن، وبصراحة، أعتقد أن قوة ACIGآمل أن يكون في بداية يناير وقت نهاية عقد 

يكون من المفيد بشكل أكبر أن تعيد قوة العمل ترتيب أولويات عملها وتبدأ النظر في آليات التمويل 

 واستمراريته بحيث تكون كل الأمور جاهزة قبل طرح المناقصة وإعداد سكرتارية مستقلة جديدة.

، وكذلك جميع حسناً، أرى أن أتوقف هنا، وبالطبع، تستطيع يا ثياجو المداخلة في أي وقت 

 . ممثل ترينيداد وتوباغو، تفضل.GACالزملاء في 

 

طاب صباحكم. أولاً، من سوء الحظ أن نفقد واحدًا من مواردنا المتميزة مثل توم، ودعوني بالطبع  ممثل ترينيداد وتوباغو: 

أن انضم إلى زملائي وأتوجه إليه بالشكر لما أنجزه من عمل رائع. نحن نقدر جدًا وبالطبع 

نفتقدك. ولا يوجد شك في ذلك. وهنا يحضرني نقطة أشرتم إليها، وهي سيناريو ماذا لو؟ ماذا س

هذه الخدمات في  ICANNلو لم يتم استبدال السكرتارية وهذا العب الثقيل، هل ستقدم منظمة 

 ؟GACالوقت المحدد وذلك لتيسير عملية الانتقال دون أي توقف في تقديم الخدمات إلى 

إلى أيأً من كان تتم  ACIGفقط ما يقلقني. إذن علمية الانتقال اليسيرة من توم أو أعتقد هذا  

بطريقة تسهل الأمر ولا تزيد من العبء الثقيل بالفعل. أعتقد هذا فقط ما يقلقني. ودعوني أيضًا 

أذكر غياب شيري آن كلارك هاينز التي سبق وعملت مع ثياجو وجورج والفريق. وهي تشعر 

 د لعدم حضورها معنا اليوم لتشاركنا هذا. شكرًا.بالأسف الشدي
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شكرًا جزيلاً لك ممثل ترينيداد وتوباجو. وأجل، أوافقك على تعليقاتك وأتقدم بالتحية إلى سكرتارية  : GACمنال إسماعيل رئيس  

GAC المستقلة لتميزها وخدماتها المتميزة. بالنسبة لعملية التسليم أو الانتقال، بصراحة، أنا لا 

 أعرف إن كان توم سيعمل في وجود موظفي الدعم الإضافيين، ولكنني متأكد من أن موظفي دعم

ICANN  الحاليين يقومون بمهمة رائعة علاوة على مشاركتهم في إتمام عملية الانتقال بيسر

 وسهولة. لدي ممثل بلجيكا، ولدي توم، وبعده ثياجو. ممثل بلجيكا، تفضل.

 

ك، سيادة الرئيس. قبل كل شيء، أتوجه أيضًا بالشكر إلى توم لما أنجزه من مهمة رائعة شكرًا ل ممثل بلجيكا:  

استفادت منها أيضًا الدول الصغرى مثل بلجيكا. ولكني لا بد أن أقول أننا كدولة نحتاج إلى 

 ونريد الوضوح قبل نهاية العام. شكرًا. 2019توضيح لأنه لدينا الكثير لعام 

 

شكرًا لك، ممثل بلجيكا. اذا، أعني أنه بالفعل الأمر غير واضح بالنسبة لي، بحيث يمكنني زيادة  : GACمنال إسماعيل رئيس 

التوضيح، ولكنني أعني الوضع الذي نحن فيه أننا نحاول إنجاز العملية في الوقت الذي لدينا فيه 

أعلم. ولكننا، . لقد قدرنا ذلك بنحو عام واحد، وقد يكون أقل من ذلك، لا ICANNعم إضافي من 

ومن أجل ألا يتعطل العمل كما أشار ممثل ترينداد وتوباجو، أردنا فقط الاستمرار لعام واحد 

في تعيين الموارد. إذن  ICANNللتأكد من استمرارية تقديم الخدمات. وثانياً، أيضًا بسبب دورة 

ي إضافة، هل هذا هو الوضع الحالي. إن أراد أحد منكم إضافة أي شيء، وإن لم يكن هناك أ

 يرغب توم في أن يضيف شيئاً؟

 

نعم، شكرًا منال. نقطتان فقط قد تساعدان في النقاش. أولا، لتجنب أي سوء فهم حول وضع العمل  توم ديل:  

بموجب العقد الذي ينتهي بنهاية العام بعد نهاية هذه السنة، القرار بإنهاء الخدمات المقدمة بموجب 

، المجموعة ACIGن الطرف المشارك في العقد. هذا الطرف هو ديسمبر صادر ع 31العقد من 

 ICANNو ASIGالاسترالية للتطوير المستمر. هذه شركة أنا أعمل بها. لذلك هذا أمر يخص 

بالتحديد، وبموجب عقد، ولكن من الواضح نحن مستمرون في تقديم الخدمات من خلالي شخصياً 

 بصفتي موظف حتى ليلة رأس السنة الجديدة على ما أتصور. حسناً، ربما بعد ذلك بساعات.

. سأكون ACIGوضعي شخصياً بعد هذا الوقت، وكي أكون واضحًا، لن أكون موظفاً في  

سنوات مضت. وحتى ذلك الوقت، أبلغت العاملين  5رة أخرى كما كنت منذ استشارياً مستقلا م
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معي وغيرهم أنه يسرني المساعدة في أي عمل يقع في إطار دور السكرتارية. من غير المناسب 

أن نشارك في أي طلبات عروض أو أي عمل في تجهيز المناقصات بسبب احتمال مشاركة 

 ناسب.منافسينا في تقديم العروض. هذا غير م

أما بالنسبة للمقترحات وتبادل خبراتنا مع السكرتارية، كما قال جورج، وأتصور أنه كان محقاً،  

الكثير من  GACتقييمها للأمور. وكان لدى  GACستنتهي الدورة الحالية وحان الوقت أن تعيد 

المسؤولين السكرتارية المختلفة على مر السنين. أنا أعرف ذلك لأنني كنت مسؤولا عن العاملين 

، حينما كنت أعمل لحساب الحكومة الاسترالية. إذن 1999الأولى عام  GACعن سكرتارية 

 فجميع الأشياء تمر عبر دورة.

ولكنني أردت فقط أن أشير بوضوح إلى سعادتي باستمرار العمل مع العاملين ومع أعضاء  

GAC التي كانت دومًا إيجابية.المشاركين في مهام السكرتارية في المستقبل وتبادل خبراتنا و 

كشركة ستغادر هذا العقد مع أكبر قدر من الاحترام والامتنان  ASIGوأريد أن أركز على أن  

لمنحها الفرصة لتقديم خدماتها المتخصصة طوال الخمس سنين الماضية. إذن  GACتجاه 

ان الوقت للمضي سنغادر، وآمل أن يكون بكل روح طيبة. كان ذلك جيدًا بالنسبة للشركة، ولكن ح

قدمًا. وبالتأكيد، أنا غير نادم شخصياً على أي شيء قمت به. لقد كانت فرصة رائعة. ولكن نعم، 

 سنمضي كلنا قدمًا.

في عمله  GACولكن في الوقت الحاضر، مازال لدينا شهران لنقدم لك خدماتنا. وحسبما ترغب  

أعمل وأن أقدم خبراتي بهذا الشأن. بخصوص نطاق الخيارات المستقبلية للسكرتارية، يسرني أن 

وبالرغم، كما قلت، ليس بمقدورنا المشاركة في أي نقاشات حول المناقصات المستقبلية. فهذا 

 غير مناسب.

وأخيرًا، النقطة التي أثارها ممثل ترينداد وتوباجو وغيره حول العمل نحو الانتقال بدون  

مشكلات. هذا دومًا أفضل نوع من الانتقال يمكن تنفيذه إن استطعتم ذلك. ليس بيدي ما تقرره 

ICANN  فيما يخص موظفي الدعم. ولكن أياً كان ذلك، أنا متأكد من إخلاص موظفي الدعم

سأبذل كل ما في وسعي للتعامل مع أي ترتيبات في الفترة بين الوقت الحاضر و GACتجاه 

، سأبدأ في GACونهاية العام. أريد فقط أن أقول، بالرغم من أن اليوم هو آخر اجتماع لي مع 

العمل من أجلكم. وأتمني أن أنجح في تقديم مساهمة ولو صغيرة في عمل السكرتارية، أياً كان 

 كرًا.النموذج المطبق. ش
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 شكرًا جزيلًا، توم. ثياجو؟ : GACمنال إسماعيل رئيس  

 

شكرًا لك، منال. أردت فقط أن أشكر أعضاء قوة العمل التي تعمل حالياً في هذه المسألة. نحن  تياجو جارديم: 

هناك حاجة الآن إلى إعادة توجيه عملنا. علاوة على كارول دوجلاس هنا  --ندرك تمامًا إنه ثمة 

اد وتوباجو التي شاركت في هذا العمل في شخص شيلي آن. وأرى هنا أيضًا لينا من من ترند

ليتوانيا وسوادا من البوسنة. آمل ألا أكون نسيت ذكر أحد هنا. هناك أيضًا آخرون غير ممثلين 

 بالغرفة. وأعتقد أنه من المناسب المطالبة بإشراك الآخرين في هذه المسألة.

مع الطلب المقدم إلى  2019تفكير في لسؤال حول كيفية المتابعة في وأخيرًا، ربما محاولة ال 

ICANN  لمزيد من الدعم. أجرينا حوارًا مختصرًا مع زافيير كالفيز، ومن هذا الحوار فهمت

 .GACلا تملك حالياً أشخاص يمكن تعيينهم لحساب  ICANNأن 

. ربنا تحتاج قوة 2019يين لعام وبالتالي، هذا قد يحتاج إلى تعيين آخرين للعمل كموظفين إضاف 

لتتأكد من أن أي موظف دعم جديد يتم  ICANNالعمل إلى العمل جنباً إلى جنب مع منظمة 

 اختياره بعناية لتنفيذ مهامه على أكمل وجه. إذاً فلكم جزيل الشكر.

 

ا بصياغة هذه المسألة ونحن نبحث شكرًا جزيلاً ثياجو على هذا الخبر الهام. مرة أخرى، لقد قمن : GACمنال إسماعيل رئيس 

عن المزيد من المتطوعين للانضمام إلى قة العمل. وكما ترون، الأمر ليس سهلا وكلما حققنا 

الاستقرار بسرعة كان ذلك أفضل، حتى نحقق هذه الانتقال اليسير الذي نتحدث عنه. لذا، إذا لم 

 لجلسة. إذن مصر من فضلك.تكن هناك طلبات أخرى للكلمة، لدينا دقيقة واحدة لإنهاء ا

 

نعم، شكرًا منال. أود أيضًا أن أتوجه بالشكر إلى توب للعمل الرائع الذي يقوم به. قد أكون  ممثل مصر:  

مؤخرًا، ولكنني تابعت مع منال حينما كانت ممثلة لمصر. وأنا معجبة  GACانضممت إلى 

ل أن مصر يسرها الانضمام إلى قوة للغاية بالعمل الرائع الذي قام به توم. وأود أيضًا أن أقو

العمل وأن نتطوع للعمل بها. لذا، إذا كان بوسعك قبول مشاركتنا يا ثياجو، سيكون ذلك رائعاً. 

 شكرًا جزيلاً لكم.
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ولا بد أن أقول أنه يسرني العمل مع توم على كافة المستويات خصوصًا شكرًا لك، ممثل مصر.  : GACمنال إسماعيل رئيس 

. كان هو يمثل استراليا في ذلك الوقت. كان ذلك GACأننا عملنا معاً في فترة ما كزملاء في 

منذ فترة طويلة، أتمنى لك التوفيق يا توم. سنفتقدك كثيرًا على المستوى الشخصي وعلى المستوى 

 لك. لنعط توم جولة من التصفيق الحار. المهني، شكرًا جزيلا

 

حول الأمور  GACوبهذا نختتم جلستنا حول السكرتارية المستقلة. سنتابع بعد فترة قصيرة جلسة  : GACمنال إسماعيل رئيس  

 التشغيلية. شكرًا.
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